

## MISIONES SAN MARTIN

NOVIEMBRE DICIEMBRE

2014



Me gozo en escribirles contando las maravillas que Dios está haciendo en Rumizapa y en mi vida.

El discipulado infantil está ocupando buena parte de mi tiempo. Normal-mente voy a la casa del discípulo. Son varios los niños que están alistados. Al visitar sus casas me permite conocerles mejor y también puedo conversar con sus padres. Me alienta ver cambios en la vida de estos niños.

Los adolescentes y jóvenes se mantienen, y cada vez se nota más interés de parte de ellos. Este mes de diciembre realizamos el clásico intercambio de regalos. Muy buena la actitud al participar en este compartir unos con otros. Les mostramos que es bueno dar y mejor aun, cuan hermoso es recordar el mejor regalo: nuestro Señor Jesús.

Este mes la iglesia estuvo de aniversario. Todo era nuevo para mí, pues, era mi primer aniversario. En los días especiales de predicación hubo gente del pueblo visitándonos, aunque no tomaron decisión. También vinieron hermanos de pueblos cercanos. Terminó el festejo con el clásico paseo; esta vez, sin bautismos.

En la primera quincena de diciembre recibí visitas especiales: Mi mami, mi hermana Raquel y un hermano (Rosendo) vinieron de Lima; también vino una tía con su nieta desde Iquitos. Los hermanos aquí me ayudaron con el alojamiento. Mi mami dio una charla en una reunión de mujeres, donde hubo tres visitas. Raquel y Rosendo apoyaron con el club bíblico. Siempre es grato recibir visitas. Gracias, Señor.

El club bíblico sigue creciendo en niños salvados y niños nuevos; pero, lamentablemente por motivos de salud, dejaré el club por dos meses; y como aún no hay quien tome la posta, el club entrará en receso. Oren para que al retornar no sea difícil recuperar la asistencia.

Hermanos, un médico oculista, luego de examinar mis ojos, me recomendó quitar la carnosidad que está creciendo y causándome molestias. Por tal motivo, iré a Lima el 1 de enero y buscaré, con la bendición de Dios, conseguir la asistencia médica. Necesito costear los pasajes y también la intervención quirúrgica (no cuento con ningún tipo de seguro). Ayúdenme con sus oraciones y, si es posible, con una ofrenda extra para este fin. Mi número de cuenta está en el recuadro inferior.

Dijo el salmista: *"Pacientemente esperé a Jehová, y se inclinó a mí, y oyó mi clamor..."* Yo también digo lo mismo ante mi nueva experiencia sentimental. Sí, el Señor, meses atrás, acercó un varón a mi vida y hace poco hicimos público ante la iglesia nuestro compromiso de llegar al matrimonio. Oren, hermanos, por este paso importante en mi vida.

Estando a puertas de finalizar el año, expreso a todos y a cada uno que ha orado y ofrendado por mi ministerio: muchísimas gracias por ese apoyo; y aprovecho para desearles: Feliz Navidad y un Venturoso Año Nuevo. Que el Todopoderoso les colme de sus bendiciones.



### CONTACTOS

Email: [obramisionera.sanmartin@gmail.com](mailto:obramisionera.sanmartin@gmail.com)  
Facebook: Misiones TARAPOTO  
Celular: 999680404 RPM  
Cta Ahorr - Banco Nación N° 04091301836